



## PRESSE-INFORMATION

### Emil Frey Ungeheuer Automobile wird neuer Mazda Partner in Rastatt

- Mazda und Emil Frey Gruppe setzen erfolgreiche Zusammenarbeit fort
- Ab April 2024 neuer Mazda Standort in Rastatt
- Große Eröffnung am 20. April 2024

**Leverkusen, 16. April 2024:** Mazda stärkt seine Präsenz in Baden-Württemberg: In Rastatt eröffnet die Ungeheuer Automobile GmbH im April 2024 einen Standort mit Fahrzeugen der japanischen Automobilmarke.

Mit dem neuen Autohaus setzt sich die langjährige Partnerschaft zwischen Mazda und der Emil Frey Gruppe fort, zu der Ungeheuer Automobile GmbH gehört. Der Betrieb in Rastatt ist bereits der siebte gemeinsame Standort von Mazda und Emil Frey.

Emil Frey Ungeheuer Automobile ist eine etablierte Autohausgruppe in der Region, die sich einen Namen als Marken-Vertriebspartner gemacht hat. In Rastatt wird nun zusätzlich die Marke Mazda am Standort aufgenommen. Auf rund 200 Quadratmetern Ausstellungsfläche präsentiert Emil Frey Ungeheuer Automobile die moderne Mazda Modellpalette und bietet darüber hinaus das komplette Portfolio an Service- und Werkstattdienstleistungen. Rund um Geschäftsführer Peter Schaffer und Standortleiter Christian Benning kümmern sich künftig 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter um die Kunden und ihre Fahrzeuge.

„Mazda und Emil Frey wollen gemeinsam weiterwachsen: Der neue Standort in Rastatt setzt dafür ein eindrucksvolles Zeichen“, sagt Stefan Kampa, Direktor Netzstrategie & Kundenerlebnis von Mazda Motors Deutschland. „Wir freuen uns sehr, dass wir mit dem Standort Ungeheuer Automobile GmbH in Rastatt einen Partner gewinnen konnten, der in der Region fest verwurzelt ist und mit seiner Erfahrung und Expertise diese Zusammenarbeit zu einem vollen Erfolg machen wird. In Rastatt schließen wir eine Lücke in unserem Vertriebsnetz und verbessern die Präsenz der Marke Mazda in einer wichtigen Wirtschaftsregion.“

„Die zusätzliche Aufnahme der Marke Mazda in Rastatt markiert einen bedeutenden Meilenstein für Emil Frey Ungeheuer Automobile. Wir sind stolz darauf, Teil dieser erfolgreichen Partnerschaft zwischen Mazda und der Emil Frey Gruppe zu sein und freuen uns darauf, unseren Kunden die innovative Mazda Modellpalette und erstklassigen Service präsentieren zu können. Unser engagiertes Team hier in Rastatt steht bereit, um jeden Kunden mit unserem ausgezeichneten Kundenservice und unserer Fachkompetenz zu begeistern. Wir laden alle Autofahrer herzlich ein, unsere Türen zu öffnen und die Faszination der Marke Mazda bei Emil Frey Ungeheuer Automobile zu erleben“, Ergänzt Peter Schaffer, Geschäftsführer der Ungeheuer Automobile GmbH.

Ihre Ansprechpartner

für Journalistenanfragen:  
Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation  
+49 (0)2173 - 943 303



## PRESSE-INFORMATION

[cvoelzke@mazda.de](mailto:cvoelzke@mazda.de)

für Kundenanfragen:  
Mazda Kundeninformationszentrum  
+49 (0)2173 - 943 121  
[Zum Kontaktformular](#)